
Knospenbildung

Beitrag von „taube2412“ vom 18. Juli 2013, 20:49

Hallo Sabine,
da kann ich dir aus meiner diesjährigen Erfahrung mitteilen, dass es an der Haltung unter der 
überdachten Terrasse hängt.

Auch ich habe einige meiner HWH`s in diesem Jahr erstmalig unter der Überdachung für`s 
"Winterharten-Beet" hängen und der Blütenfloor ist unbeschreiblich stark.
Ich hatte ja mit meinen HWH`s auch im GWH schon immer richtig viele Blüten, aber die 
Steigerung bei überdachter Freilandhaltung ist trotzdem unübersehbar.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2944-knospenbildung/&postID=24399#post24399
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